

A. DUMAS - LAMARTINE - DE BALZAC

E. SUE - J. SANDEAU - O. FEUILLET

H. MURGER - TH. GAUTIER - MÉRY

G. DE BERNARD - E. SOUVESTRE

HUGO - G. SAND - A. DE MUSSET

F. SOULIÉ - J. JANIN - A. KARR

A. DUMAS FILS - L. GOZLAN

E. SCRIBE - P. FÉVAL - ETC.

LES BONNS ROMANS

SOMMAIRE

LES DEUX DIANE, par ALEXANDRE DUMAS.
LE JEUNE DOCTEUR, par HENRI CONSCIENCE.
LES SECRETS D'UNE SORCIÈRE,
par LA COMTESSE DASH.



Puis il brûla son costume — Page 323, col. 1.

LES DEUX DIANE

PAR

ALEXANDRE DUMAS (1).

LXXIV

LES MÉPRISES ONT L'AIR DE VOULOIR RECOMMENCER.

On ne reconduisit pas tout d'abord Arnould du Thill au cachot qu'il occupait à la conciergerie de Rieux. Il fut mené dans le préau voisin du tribunal, et on le laissa seul pendant quelques instants.

Il se pourrait, lui dit-on, qu'après l'interrogatoire de son adversaire, les juges eussent be-

soin de l'entendre de nouveau. Abandonné à ses réflexions, le rusé coquin commença par se féliciter en lui-même de l'effet qu'il avait évidemment produit par son habile et impudent discours. Le brave Martin-Guerre, avec son bon droit, aurait certes de la peine à être aussi persuasif.

En tout cas, Arnould avait gagné du temps! Mais, en examinant plus rigidelement les choses, il ne pouvait guère se dissimuler qu'il n'avait gagné que cela. La vérité, qu'il avait si audacieusement démentie, finirait par éclater de tous côtés. M. de Montmorency lui-même, dont il avait osé invoquer le témoignage, se hasarderait-il à couvrir de son autorité les méfaits avérés de son espion? cela était fort douteux.

Au bout du compte, Arnould du Thill, d'abord si joyeux, tomba peu à peu de son espérance dans l'inquiétude, et, tout bien considéré, se dit que sa position n'était pas des plus rassurantes.

Il courbait la tête sous ce découragement

lorsqu'on vint le prendre pour le ramener à sa prison.

Le tribunal n'avait donc plus jugé à propos de l'interroger après les explications de Martin-Guerre! Nouveau sujet d'anxiété!

Cela néanmoins n'empêcha pas Arnould du Thill, qui remarquait tout, de remarquer que ce n'était pas son geôlier ordinaire qui était venu le prendre et qui l'accompagnait en ce moment!

Pourquoi ce changement? redoublait-on de précautions avec lui? voulait-on le faire parler? Arnould du Thill se promit de se tenir sur ses gardes et resta muet pendant tout le chemin.

Mais voici bien un autre motif d'étonnement! la prison dans laquelle ce gardien nouveau conduisit Arnould n'était pas celle qu'il occupait d'habitude!

Celle-ci avait une fenêtre grillée et une haute cheminée qui manquaient dans l'autre.

Cependant tout y attestait la présence récente d'un prisonnier, des débris de pain encore frais,

(1) Tous droits réservés.